
 Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

9387/J XXIV. GP 

Eingelangt am 30.09.2011 
Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich. 

Anfrage 
 
des Abgeordneten Bgm. Gerhard Köfer und  
Kollegen und Kolleginnen 

An den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft betreffend 
Ansuchen des Kärntner Landeshauptmannes Gerhard Dörfler um Geldmittel für einen Radweg 
durch die Lieserschlucht 

Am 25.08.2011 war auf der Homepage der Kleinen Zeitung/Kärnten in Bezug auf einen 
geplanten Radweg durch die Lieserschlucht über den Kärntner Landeshauptmann Gerhard 
Dörfler folgendes zu lesen: "Dörfler hat bei Umweltminister Nikolaus Berlakovich ein 
Ansuchen um Förderung aus dem Klimafonds gestellt." (Vgl. dazu: 
http://www.kleinezeitung.at/kaernten/spittal/2816334/ringen-um-lieserschlucht-radweg) 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an Sie folgende 

Anfrage; 

1. Wann hat Landeshauptmann Dörfler dieses Ansuchen gestellt? 
2. Wie war der genaue Wortlaut dieses Ansuchens? 
3. Wie viel Geld schüttet der Klimafond jedes Jahr aus? Wie viel davon entfallen auf 

Radwegeprojekte? 
4. Wann steht endgültig fest, ob es für den geplanten Radweg durch die Lieserschlucht aus 

dem Klimafonds Geld gibt oder nicht? 
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